



Newsletter 2 / 2025

Viktoria-Schule

Rückblick aus dem Schulleben

News aus den Jahrgängen

Seit den Osterferien ist wieder viel in den einzelnen Jahrgängen passiert.

Neben fleißigem Lernen blieb zum Glück noch Zeit für besondere Erlebnisse und Ausflüge. So besuchten die Kinder der 1. und 2. Klassen die Froschteiche in Oberursel, die 3. und 4. Klassen machten sich auf den Weg zur Alten Oper zum „Sinfoniekonzert zum Mitmachen“ im Rahmen von Sinfonica Hautnah. Besondere Erlebnisse hatten unsere Drittklässler auf ihrer dreitägigen Klassenfahrt. Wie es mittlerweile Tradition ist, führten die Kinder der vierten Klassen auch in diesem Jahr ein Theaterstück für ihre Mitschülerinnen und Mitschüler und Kindergartenkinder auf. Sie präsentierten das Musical „Tuishi Pamoja“, welches ein voller Erfolg war.

Bei den diesjährigen Bundesjugendspielen konnten alle Kinder zeigen, wie sportlich sie sind. Bei perfektem Wetter wurde gerannt, geworfen und gesprungen und natürlich durfte auch das traditionelle Würstchengrillen nicht fehlen.

Lesung der Autorin Silke Schellhammer

Anlässlich des „Welttag des Buches“ war die Autorin Silke Schellhammer im Mai zu Gast in der Stadtbücherei in Kronberg. Sie nahm die Kinder der 2., 3. und 4. Klassen mit in die fabelhafte Unterrichtswelt der Kinder mit ganz besonderen Begabungen. Inzwischen ist ihr siebter Band aus der Reihe „School of Talents“ erschienen und gespannt verfolgten alle Schülerinnen und Schüler die neuen spannenden Abenteuer von Alva und ihren Freunden.

MINT Ausstellung

Wie schon in den letzten Jahren durften unsere Kinder wieder bei den Experimenten in der MINT Ausstellung mit Begeisterung und Interesse selbst tätig werden. Die selbsterklärenden Experimente, die 2 Wochen auf der Empore aufgebaut wurden, ermöglichten den Schülerinnen und Schülern einen spielerischen Zugang zu physikalischen und chemischen Phänomenen. Das Ziel der MINT Förderung ist es, frühzeitig das Interesse und die Begeisterung für diese Bereiche zu wecken und die Neugier und Problemlösungsfähigkeit der Kinder zu schärfen.



Besuch im Casals Forum



An einer kleinen Premiere durften unsere Kinder im Juni teilhaben: als Besucherinnen und Besucher der neuen Konzertreihe für Grundschul Kinder erlebten sie die „Groovy Matze mit der blauen Tatze Jazz Band“ im Casals Forum. Die Idee zu der Konzertreihe entwickelte Anja Hamel gemeinsam mit Mareile Zürcher von der Kronberg Academy. Als Sponsor konnte die beiden die Taunus Sparkasse gewinnen, durch die das besondere Erlebnis erst ermöglicht werden konnte. Ein ganz großer Dank von uns gilt unserer Kollegin Anja Hamel für ihren großen Einsatz für die Viktoria-Kinder!

Projektwoche

„Wir sind Naturparkschule!“

Unter diesem Motto waren alle Kinder wieder mit Feuereifer beim Erforschen und Entdecken. In der diesjährigen Projektwoche konnte man die Kinder am Bach, auf der Wiese, im Park, im Wald, auf dem Schulhof und in der Schulküche finden, sowie beim Experimentieren in der AKS, bei direkten Tierbegegnungen in Schafgehegen und in der Stadtbücherei. Die Kinder wurden zu Naturexperten, Bäckern, Künstlern, Steineforschern, Umweltdetektiven, Müllsammlern und Survivalexperthen.

Auch die große Hitze konnte die Freude an der Projektwoche nicht mindern und wir freuen uns heute auf den gemeinsamen Abschluss bei dem Theaterstück „Kleine Elfe in großer Gefahr“ und auf das Ausklingenlassen der Woche mit leckerem Würstchengrillen.

Termine



04.07.2025	Zeugnisausgabe, Schulende 10.50 Uhr
07.07.-	
15.08.2025	Sommerferien
18.08.2025	Erster Schultag nach den Sommerferien Unterricht 2. Klassen 1. - 4. Stunde Unterricht 3. und 4. Klassen 1. - 5. Stunde
19.08.2025	Einschulung neue Erstklässler Unterricht 2. Klassen 1. - 4. Stunde Unterricht 3. und 4. Klassen 1. - 5. Stunde
ab 20.08.2025	Unterricht nach Plan für 2., 3. und 4. Klassen 1.Klasse 1.- 4. Stunde Klassenlehrerunterricht

DANKE

Vielen Dank an die Menschen, die das Schuljahr 2024 / 25 mitgestaltet und begleitet haben.

Danke an...

... **UNSERE VIKTORIA-SCHULKINDER!**

... das Kollegium der Viktoria-Schule, Frau Treffert, Herrn Kurbanov,
Frau Janzen, die Teilhabeassistenten, unsere Vertretungslehrer

... die Elternbeirätinnen und Elternbeiräte

... die Mitglieder der Schulkonferenz

... den Förderverein

... das Betreuungsteam, das immer unterstützt, wenn es gebraucht wird

... die vielen freiwilligen Helferinnen und Helfer, die die Klassen zu Ausflügen begleitet haben, fleißig gebacken haben und oft so schnell flexibel einsetzbar waren!

**Das Kollegium der Viktoria - Schule wünscht allen
Kindern und ihren Familien
tolle, erholsame Sommerferien!**

Kronberg, den 03.07.2025